

An die Herren Mitglieder des Moderaments des  
Reformierten Bundes für Deutschland!

Liebe Herren und Brüder!

Die evangelisch-reformierte Gemeinde zu  
Liebfrauen in Halberstadt hat ihren Austritt aus dem Reformierten  
Bunde erklärt. Der Gemeinde ist gestern eine Antwort gegeben, die  
ebenso wie das Schreiben von Halberstadt in Abschrift beiliegt.

Herr Professor D. Lang hatte gehört, daß  
von Halberstadt aus an die anderen reformierten Gemeinden der  
Provinz Sachsen eine Aufforderung gerichtet sei, dem Beispiel  
von Halberstadt zu folgen. Darum geht gleichzeitig heute ein  
Exemplar der beiliegenden Korrespondenz an die Presbyterien die-  
ser Gemeinden. Es wird ihnen dabei die zuversichtliche Hoffnung  
ausgesprochen, „daß die sächsischen Gemeinden wie bisher dem  
Reformierten Bunde für Deutschland treu bleiben und sich mit uns  
auf den Boden der beigelegten Erklärung der freien reformierten  
Synode stellen, die die Hauptversammlung des Reformierten Bundes  
auf ihre Verantwortung übernommen hat. Wir haben es heute nötiger  
denn je, unter dem alleinigen Hören auf das in der Heiligen  
Schrift uns gegebene Wort Gottes zusammenzustehen.“

Da die Angelegenheit jetzt für uns von grund-  
sätzlicher Bedeutung ist, wäre wohl auch zu erwägen, ob die bei-  
den beiliegenden Schriftstücke in der nächsten Nummer der R.K.Z.  
veröffentlicht werden sollen.

Mit herzlicher Begrüßung

Pastor D. Jesse

1 Abschrift.